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令和 6年 8月 2１日 

 

総務大臣 殿 

 

新潟県南魚沼市六日町 106-1 

株式会社エフエム雪国 

代表取締役 塩谷成一 

 

放送番組審議会議事録の提出について 

 

標記について、放送法施行令第 8 条の規定に基づき、放送番組審議会の議事録を別紙の通

り提出致します。 

 

 

記 

 

 放送番組審議会の議事録 

（令和 6年 7月 26日㈮開催） 

 

 

以上 
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1 開催年月日 令和 6年 7月 26日金曜日 午後 1時から 

 

2 開催場所  本社役員室  

 

3 委員の出席  委員の総数 5名 

        出席委員  5名  

        出席委員の氏名 添田正義（委員長）五十嵐さちえ（副委員長） 

 高橋良一  遠藤ユキ  小林庄一 

        放送事業社側出席者氏名 

                塩谷成一（代表取締役）佐藤侑紀（放送局長） 

                松本栞奈（編成制作課長） 

4 議題   「しおざわ夏祭り 大花火大会 番付特別番組」 

        

5 議事の概要  放送済み音源をお聴き頂き、ご審議いただく。 

令和 6年 7月 16日㈫ 19：30～21：00 

しおざわ夏まつり 大花火大会の番付を含む特別番組 

6 審議内容 

添田議長 エフエム雪国番組審議会を始めます。 

     では、事務局より番組の概略を説明してください。 

事務局 松本 

    今回は令和 6年 7月 16日㈫に行われたしおざわ夏まつり 大花火大会の 

番付をメインとした特別番組をお聞き頂きました。 

塩沢中学校のグラウンドにサテライトスタジオを設け、電話回線によって FM 

雪国のメインスタジオと繋ぎラジオで放送しました。 

19：30から番組をスタートし、19：45打ち上げ開始までの 15分間に実行委員 

長や厄年、還暦など大きな節目の花火を上げる方たちの代表にお話を伺ったり、 

塩沢中学校の校歌を流したりと、雰囲気を盛り上げました。 

添田議長   

では、高橋委員からご意見を伺います。 

高橋委員  

    花火の番付をラジオで聞くのも「あたりまえ」と思う位、この特番は定着していま

すね。毎年楽しみにしています。 

事務局 松本 

    有難うございます。お陰様でたくさんの方にご利用頂いている様です。 

    私達もやりがいのある企画と、自信を持って取り組んでいます。 

添田議長   
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私も長らく放送に携わっていますが、ラジオで番付を読むのは斬新でしたね。 

事務局 松本 

    有難うございます。この企画は開局して程なくから始まったと聞いております。 

    この地域は花火大会が多い事と、高い建物が少ないので家の前など離れた場所で

見物される方も多い事。一つ一つに想いのコメントが付けられている事を考慮し

て何か良い方法はないかと知恵を絞ったそうです。 

添田議長 

    私は関東に住んでいましたが、花火の種類やコメントを読み上げてから打ち上が

るのは、こちらに移り住んではじめて体験しました。 

小林委員は、いかがでしょう。 

小林委員   

私もこの特別番組は好きで聞かせてもらっています。花火は見えなくても雰囲気

を味わったり、上げる人達の意気込みや話しを聞かせてもらうのも楽しいです。 

ただ、どんな花火があがったのかはラジオからはわからないので、ちょっと説明し

て頂けたら嬉しいですね。 

事務局松本 

そうですね。スターマインなど大掛かりな花火の前後はアナウンサーがコメント

を入れますが、もう少し情景描写があっても良いかもしれませんね。私達スタッフ

は目の前で花火を見ているので、それは気付きませんでした。有難うございます。 

添田議長 

想像させるのもラジオならではの魅力ですね。 

遠藤委員 

    ラジオだと BGMが付きますよね。いい雰囲気だと思います。特にスターマインの

時の重厚な曲は盛り上げますね。 

事務局松本 

    有難うございます。BGM はメインスタジオから流しています。上げる方の年齢や

企業様のイメージに合わせて毎年選んでいます。 

添田議長 

    一つ一つに合わせているのですか？ 

事務局松本 

    いえ。実はスタジオからは花火を見る事が出来ないので、打ち上げ開始からオムニ

バスの BGMを流し始めて、大きい花火で曲を変えたりしています。 

髙橋委員    

煙が溜まって見えづらくなる事もありますよね。放送が滞るのではないですか。 

事務局 松本 

    煙待ち時間の為だけでなく、準備待ちやトラブル対処の為に「花火のうんちく」「ゲ
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スト出演」「インタービュー・取材」「曲」などを用意しいています。 

添田議長 

    その為に放送時間が予定より長くなってしまったら大変ではないですか？ 

事務局松本 

    そのつどメインスタジオと連絡をとってプログラムを変更する事で生放送の時間

を延しています。 

添田議長 

    チームプレーですね。 

小林委員 

    車の中でラジオをつけながら花火を見る方も多いそうですよ。 

事務局松本 

    はい。先ほども言いましたが、高い建物が少ないので離れた場所で見る方も多く 

    「足の悪い母を車に乗せて、ラジオつけてアイス食べながら久しぶりに花火を見ま

した」との嬉しいお便りも頂きました。 

添田議長 

なるほど。いいお話しですね。 

五十嵐委員  

車社会ならではの活用法ですね。来年は私もやってみようと思います。 

事務局 松本 

    是非。会場にも車でお出掛けになる方が多いので、特別番組の前後枠では必ず 

    交通安全、飲酒運転・無断駐車禁止など呼びかけています。 

添田議長   

    事故があっては元も子もないですからね。安全運転をお願いしましょう。 

五十嵐委員 

    私、中学校の校歌が流れるのが好きなんです。特に自分が卒業した学校は涙が出る

思いです。 

添田議長 

    学び家の思い出と共に美しい花火を見る。良い思い出になりそうですね。 

    これからも皆さんの為に、放送を絡めた良い企画を考えて下さい。 

事務局 佐藤放送局長 

 いただいたご意見を参考にさせていただきます。ありがとうございました。 

塩谷代表取締役 

皆さん本日は貴重なご意見をありがとうございました。 

 

7 審議機関の答申または、改善意見に対して採った措置およびその年月日 
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今後の放送制作の参考にさせていただきます。 

 

8 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、 

方法及び年月日 

   自社放送 2024年 8月 23日 朝の番組で放送 

   書面の備置き 2024年 8月 23日より、ＦＭゆきぐにのホールに備置き 

   HP掲載等 2024年 8月 23日から 弊社 HP内に掲載 

 

9 その他の参考事項 

  なし 


